
07 今日关注 微信：lswbwx 2020.7.15 星期三 编辑 赵永平 美编 王晨同

成立于 1985 年的工商银行本溪
本钢支行，是本溪市最早成立的金融
网点之一，更是多年来专门服务于国
家级工业遗产名录企业本钢集团的
金融机构。

改革开放30余年来，随着本钢的
巨大变化及其跨越式发展，工行本钢
支行的服务也越上新台阶。

现在本钢已经成为集采矿、选矿、
烧结、焦化、炼铁、炼钢、轧钢、机械加
工制造、房地产开发等为一体的配套
齐全的国有特大型钢铁联合企业。工
商银行本钢支行作为保障国有企业改
革与发展的重要门户，充分认识支持
国有企业改革的重要意义，“以客为

本，以质求存，以优取胜，以精图新”的
服务态度，让本钢集团在工行体验到
综合性服务的一站式银行。强化与与
本钢集团的各项合作。在行长的带领
下、全体员工的努力拼搏和精诚合作
下，服务于本溪钢铁集团。

在工行的全力服务和支持下，
本钢集团投融资重点项目成功落地
实施，进一步优化融资结构和盈利模
式，实现年初中收预期。本钢公司并
购贷款获批 6 亿元，实现投放 2.4 亿
元；本钢集团中票成功发行 25 亿元，
工行承销 12.5亿元；全年为本钢集团
续贷业务169.5亿元如期投放。

通过一系列中长期项目的成功投

放，本钢集团人民币投融资结构进一步
优化，中长期投融资占比在达到55.2%；
同时投融资项目的成功实施，本钢集团
投融资年综合收益率已超过5%。

工行还加强与本钢财务公司、采
购中心、本钢容大合作，创新开展“龙
头企业保证贷款”、本钢板材商票模

式下的供应链融资业务，积极拓展本
钢供应链上游市场，做大普惠金融业
务。通过开展传统保理、创新保证、
商票质押下保理及结算贷等多种小
微贷款模式，新增小微客户9户，全年
累计投放小微客户贷款6000万元。

本溪分行同时提高对本钢代发
工资的维护力度。本溪分行出台重
点代发工资单位维护措施，严格落实
分层维护责任制。本钢支行个金部
作为代发工资业务的牵头部门，全面
做好代发工资客户的日常维护工作，
先后举办多场银企合作沙龙活动，加
强银企互动，为本钢员工提供最优质
的服务。本溪本钢支行为服务本钢

集团员工，为本钢集团员工提供更多
便利。上门为本钢集团员工办理公
会会员卡为本钢集团员工谋福利，考
虑到本钢集团的特殊性和员工工作
繁忙，支行组织员工上门到厂区，到
车间为员工办理ETC，在短短的两周
十天的时间办理工银辽通卡近 40 余
张、完成ＥＴＣ上门安装300余户，受
到本钢员工一致好评。

未来本溪分行本钢支行会弘扬
劳模和工匠精神，充分发挥新时代劳
模和工匠人才在全行的发展的示范
引领作用，提高团队素质，为全行经
营发展和更好的服务本钢集团做出
新的更大的贡献。

工行本钢支行：与本钢集团风雨同舟红色金融
传承
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丹东一小区楼下数十人聚集，每
个人都还一副摩拳擦掌随时准备往
小区里冲的状态，这是啥情况？路过
民警以为发生了什么，赶紧到人群中
去询问这是怎么了，得到的答案却更
让人摸不着头脑——“买房！特惠价
格，楼层随便选，一口价 14 万！”民警
直觉这次的“抢购”有点不对劲，在想
办法找到消息源头后，才发现，这完
全是由于第一个发布者的理解错误
导致的误会。

“那块怎么聚了那么多人啊？是
不是发生什么事了？”近日丹东振兴
公安分局西城派出所民警在进行日
常走访时路过了一个小区，小区内有
数十人聚集，还都十分兴奋，跃跃欲
试的样子。民警见状连忙上前了解

情况，其中一位自称是房产中介的人
告诉他：昨天在朋友圈里看到消息，

说这小区里有一整栋楼要出手，一到
十五层任选，一口价14万。现在光是

看房的人和中介就来了几十人，后面
肯定还会有人陆续赶到！

不论户型、楼层，房子还有卖统
一价的？民警听完纳了闷儿，此前并
没有听说这个小区有居民楼要出售，
而且这么便宜的价格会是真的么？
考虑到众人聚集有可能对疫情防控
和安全问题产生一定的影响，于是走
访民警立即将此事汇报给了所里，经
过寻找消息源头，才发现所谓的“售
楼信息”是子虚乌有。

经过调查，民警发现有数家中介
公司都参与到了此次“售房”活动，一
位房屋中介表示，自己是在微信群和
朋友圈中看到了这则售房信息，信息
传播范围很广，所以才会有这么多人
聚集。民警通过大量排查最终找到

了售房信息的发起点市民于某，并传
唤其来到派出所配合调查。

于某在派出所十分无奈地表示
这其实是一场误会，他之前是从一位
小区业主那里听说了要卖房的事儿，
但是理解错误，以为是全楼都要出
售，于是发了朋友圈。后来他自己也
觉得不对，当天晚上又联系了这位业
主求证，得知自己发布消息有误后，
立即在朋友圈和几个微信群中发布
了澄清信息，可无奈的是，消息已经
被广泛散播出去，被不少人当真了。

随后民警联系了几家中介公司，
请他们配合迅速发布更正消息，并
阻止因为这个消息后续前来看房的
人。

辽沈晚报特派丹东记者 王晓阳

微信朋友圈售房假消息的截图。

本报讯 辽沈晚报记者王月宏报
道 如果有涉及社会保险工作的养老
保险、医疗保险、失业保险、工伤保险
的征收运行和社会保险基金管理监
督等各项工作，各机关团体、企事业
单位和个人均可提出相应建议。

辽宁省人大常委会昨天发布《专
题询问建议问题的通知》，根据辽宁
省人大常委会 2020年度监督工作计
划，9月份召开的省人大常委会会议
将听取和审议省政府关于《中华人民
共和国社会保险法》实施情况工作报

告并开展专题询问。经辽宁省人大
常委会主任会议研究决定，此次专题
询问将面向社会公开征集询问的建
议问题，凡涉及社会保险工作的养老
保险、医疗保险、失业保险、工伤保险
的征收运行和社会保险基金管理监

督等各项工作，各机关团体、企事业
单位和个人均可提出相应建议。

所提建议问题可发至专用邮箱
srdshjsw@163.com，省人大将对这些
问题进行汇总整理、研究采纳，征集
截止时间为2020年7月31日。

省人大常委会就社会保险工作公开征集建议问题

本报讯 辽沈晚报记者张阿春
报道 铁西区开展再生资源回收行业
专项整治行动，重点整治影响市容环
境、占道经营的违规收购站。目前，
已检查废旧物资回收站 157 家，下达
整改通知单 35 份，已经全部整改完
毕。

铁西区再生资源回收行业清理
整治组副组长周文涛介绍，在本次专
项整治行动中，铁西区成立了联合执
法组，集中力量对影响市容环境、引
起各种投诉信访的违规收购站和无
证无照、假证假照、异地经营、占道经
营、无序经营的违规收购站进行重点
整治；对于不整改的或整改不到位
的，将用于经营的工具、设备、原材
料、产品（商品）等物品予以查封、扣
押，并依据相关法律、法规的规定予
以处罚。

经营者自身是发现问题、实施整
改的主体。铁西区再生资源回收行
业清理整治组通过宣讲，指导经营者
按照经营地址和经营范围进行自查
自改，强化经营者自身的主体责任意
识，杜绝场外经营、超项回收和脏乱
差问题。

街道办事处是常态监管单位，负
责日常对存在问题的回收站（点）进
行问题整改“回头看”，确保问题整改
到位不反弹。

截至目前，铁西区再生资源回收
行业清理整治组共出动执法人员482
人次，执法车辆 46 台，检查废旧物资
回收站 157 家，下达整改通知单 35
份，35 户违规业户现已全部整改完
毕。

本报讯 辽沈晚报记者朱柏玲报
道 今年 4 月以来，全省市场监管系
统开展防疫用品领域认证活动专项
整治行动，截至目前，全省累计出动
检查人员 1222 人次，检查企业 316
家，其中口罩生产企业 173 家，防护
服生产企业 23 家，其他防疫用品生
产企业120家，向外省移交问题线索
8件，立案1件。

辽宁省市场监督管理局相关负
责人介绍，此次专项整治行动，省市
场监管局还组织技术专家开展在线
答疑解惑，帮助企业解决各类外文证
书无法辨别真伪的问题；指导企业对
无效认证进行有效维权，为4家企业
挽回经济损失14万余元。发现的其
他问题均向企业做出说明，并进行风
险提示。

同时，省市场监管局制作了企业
帮扶卡，主动为企业提供认证标准服
务。专项整治期间，全省累计发放帮
扶卡三百余张。组织开展全省口罩、
防护服等防疫用品领域认证免费在
线培训，深入解读口罩等防疫用品出
口贸易政策、出口通关相关政策和国
际认证相关法规、规则和程序，助力
企业“走出去”。

“下一步，省市场监管局将巩固
口罩等防疫用品领域认证专项整治
成果，保持对虚假认证等违法行为的
高压态势，指导各市做好问题线索处
理工作。建立长效机制，及时对国内
外公告的认证机构查询、资质鉴别和
国外认证证书识别等信息进行更新，
持续对口罩、防护服等防疫用品领域
企业提供认证服务。”该负责人说。

辽宁重拳整治防疫用品非法认证

本报讯 辽沈晚报记者朱柏玲报
道 2020 年，沈阳市市场监督管理局
计划在沈阳市市药品零售和医疗机
构环节监督抽检药品700批，截至目
前，已完成现场抽样280批次。

沈阳市市场监督管理局相关负
责人介绍，该局结合国家药品监督管
理局新制定的《药品抽样原则及程

序》，以及新修订《药品管理法》关于
购买药品抽检样品的要求，重新调整
药品抽检相关部门的责任分工，统筹
安排沈阳药品抽检工作进度，确定重
点抽检药品的品种范围。市食品药
品检验所调整了药品抽检工作程序，
建立了抽检样品费用结算的工作机
制，重新调整并印制了抽样记录、凭

证、药品抽检告知及反馈单等，筛选
出了重点抽检品种参考目录，提高了
药品监督抽检的靶向性。

同时，对各区、县（市）市场监督
管理局药品抽样工作人员进行业务
培训，明确了全市抽检工作任务、进
度安排、工作原则，同时，对药品监督
抽检工作的具体要求、注意事项等进

行了详细解读，以确保全年药品监督
抽样工作质量，。

“2020 年，计划在沈阳市药品零
售和医疗机构环节监督抽检药品
700 批，截至目前，已完成现场抽样
280 批次，出具检验报告 87 份，检验
结果全部为合格，各项工作按时间节
点有序推进。”该负责人说。

沈阳今年计划完成700批次药品抽检

14万一套房而且楼层随便选？假的！

铁西整治违规收购站
杜绝占道经营等问题


